Teme perder su empleo 38% de los trabajadores (El Financiero 17/06/10)

Teme perder su empleo 38% de los trabajadores (El Financiero 17/06/10)Zenyazen Flores Jueves, 17 de junio de 2010 Parálisis económica e inseguridad laboral, las causas. Al menos 38 por ciento de los mexicanos tienen miedo de perder su empleo durante el segundo semestre, revela una encuesta de Randstad, pese a que sólo 16 por ciento de los encuestados buscan trabajo activamente. Especialistas atribuyen esa situación a que la economía se mantiene estancada y a que las personas perciben en sus centros de trabajo vulnerabilidad, principalmente en los sectores que proveen al mercado interno. La firma de capital humano indica que el número de personas con temor a perder su empleo se incrementó 3 por ciento en comparación con el primer trimestre, mientras que la cantidad de individuos que buscan empleo se disparó, pues en los primeros tres meses de 2010 sólo era 9 por ciento. Randstad señala que las personas con una mayor preocupación en ser despedidos se encuentran en un rango de entre 55 y 64 años de edad, seguidos por los jóvenes de entre 18 y 24 años. El número de personas en México que tienen miedo a perder su empleo es comparable con el de España, con 38 por ciento; Eslovaquia, 39, y Grecia, 39. La media de personas en los 25 países en que se realizó la encuesta es de 29 por ciento, siendo India el que presenta una mayor cantidad de personas con desconfianza de retener su actual empleo, con 72 por ciento. Sin embargo, los mexicanos tienen el convencimiento de encontrar empleo rápidamente. Así, 78 por ciento dijeron tener la certeza de encontrar un trabajo similar en los próximos seis meses, y 86 por ciento están seguros de conseguir un contrato aun cuando las labores a desempeñar sean diferentes de las que han realizado en ocasiones anteriores. Esta seguridad contrasta con otros países donde en promedio sólo 64 por ciento tienen la convicción de poder encontrar un empleo similar al que tienen actualmente. Incertidumbre Para el secretario general del Sindicato de Trabajadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (STUNAM), Agustín Rodríguez, ese temor obedece a que el estancamiento de la economía se ha prolongado. Y aunque reconoció que se han registrado momentos en que hay un repunte, señaló que sólo ha sido en algunos sectores productivos. "Hay una mejoría que no es generalizada y que no se refleja en el procesamiento de un crecimiento sostenido." Alberto Moritz, del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, considera que el temor de los mexicanos obedece a que la gran mayoría se desempeña en actividades para el mercado interno, que no presenta una mejoría. "La incertidumbre para los trabajadores aún no termina porque la economía no está totalmente recuperada como se argumenta desde el gobierno federal, ya que no toda la gente se emplea en los sectores más dinámicos o los que se han venido recuperando, como es el automotriz." Además, la gente percibe incertidumbre de sus empresas, lo que provoca inseguridad en los empleados y se aqudiza en los trabajadores que se emplean de manera temporal.